

News Release

Sertu Eko Purwanto Bantu Warga Lintasi Jalan Berlumpur di Aceh Timur

Kusdiyono - ACEHTIMUR.NEWSRELEASE.ID

Dec 3, 2021 - 12:16



Aceh Timur - Sertu Eko Purwanto Babinsa Koramil 11/Birem Bayeun Kodim 0104/Aceh Timur terlihat sedang berjibaku membantu masyarakat untuk melintasi jalan utama dan ini satu-satunya jalan penghubung antara Desa Alue Sentang - Bukit Seuleumak, Kecamatan Birem Bayeun, Kabupaten Aceh Timur

Aceh Timur - Sertu Eko Purwanto Babinsa Koramil 11/Birem Bayeun Kodim 0104/Aceh Timur terlihat sedang berjibaku membantu masyarakat untuk melintasi jalan utama dan ini satu-satunya jalan penghubung antara Desa Alue Sentang - Bukit Seuleumak, Kecamatan Birem Bayeun, Kabupaten Aceh Timur,

Jum'at (03-12-2021).

Tampak Sertu Eko Purwanto yang mengenakan seragam Pakaian Dinas Lapangan (PDL) dengan khas Bet lengan yang berwarna merah saat membantu mendorong sepeda motor masyarakat yang tak sanggup melintasi jalan yang berlumpur tebal dan licin. Akses jalan tersebut merupakan sebagai lalu-lintas penghubung masyarakat Desa Buket Seuleumak menuju Desa Alue Sentang, Kecamatan Birem Bayeun, Kabupaten Aceh Timur.

Besar harapan masyarakat kepada pemerintah agar mempercepat pembangunan akses jalan yang layak untuk dilintasi, agar roda perputaran ekonomi bisa semakin baik kedepannya, demikian ucapnya saat ditanya media ini disela-sela kegiatannya usai membantu mendorong sepeda motor warga, "kata Babinsa itu kepada awak media.

Sertu Eko juga menambahkan bahwa, kami selaku personel Koramil 11/Brb Kodim 0104/Atim selalu siap membantu masyarakat, agar masyarakat atau pengguna jalan utama ini tetap dapat melakukan aktifitasnya sehari-hari, agar perekonomian mereka tidak terhenti, "ucapnya.

Dari pantauan awak media, tampak terlihat penghubung jalan utama di Desa Alue Sentang menuju Desa Buket Seuleumak Kecamatan Birem Bayeun tampak becek dan berlumpur akibat tingginya curah hujan belakangan ini, sehingga akses jalan sangat sulit untuk dilalui oleh kendaraan baik mobil maupun sepeda motor.